
佐藤委員（広志会） 

 

平成 31 年２月 26 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）教員不足について 

   来年度あるいは５年後でも良いですが，本県の正規教員配置割合の目標数

値について，教育長に伺う。 

（答） 

繰り返しになりますけれども，現時点で正確な数は分かりませんが，でき

る限り本務者を配置することが望ましいと考えております。 


